

Nuevas oportunidades de estudio para los isleños

Escrito por Redacción

Viernes, 13 de Diciembre de 2019 15:08 -



Se encuentra abierta la convocatoria para la entrega de créditos educativos 100% condonables para el periodo 2020 y 2021, gracias a la alianza del Gobierno Nacional, la Gobernación de las islas, el ICETEX y la Unidad para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD). Una nueva oportunidad para acceder a educación de calidad y ampliar la oferta de profesionales en el Departamento.

Esta alianza, en marco del Plan Archipiélago, cubre cualquier programa de educación superior, ya sea técnica, tecnológica, universitaria y posgrado. Los requisitos son mínimos, solo es necesario pertenecer a los estratos 1, 2 o 3 y contar con el cupo en una Institución de Educación Superior o estar cursando un programa de pregrado o posgrado.

La convocatoria cerrará el próximo 12 de enero del 2020 y la lista de seleccionados se dará a conocer el 14 del mismo mes. Una vez sea aprobado el crédito condonable, el estudiante deberá realizar el proceso de legalización ante el ICETEX, soportando la información registrada al momento de la inscripción.

Nuevas oportunidades de estudio para los isleños

Escrito por Redacción

Viernes, 13 de Diciembre de 2019 15:08 -

Según lo establece el boletín de la Presidencia, los beneficios del crédito condonable podrán perderse si el estudiante no renueva el crédito en dos periodos consecutivos, o deja de estudiar el programa de educación superior; por lo que tendría que pagar el valor del crédito otorgado.



Se resalta también, que para aplicar a la condonación de los créditos es necesario finalizar la totalidad de la carrera y posteriormente solicitar la condonación por medio de una carta con el reintegro del dinero, documento de diploma y acta, además de una práctica social validada por la Gobernación.

“Para el Gobierno Nacional y Departamental ha sido muy importante el tema del acceso a la educación superior para todos los raizales y residentes no raizales que viven aquí en el archipiélago.

En este momento estamos ofreciendo unas becas, para que esos estudiantes que no tienen la posibilidad de acceder a la educación superior por falta de recursos puedan estudiar en diferentes universidades del país”, dijo Catherine Archbold, secretaria de Educación del Departamento.

Por su parte, Lorena Aldana, directora regional del SENA, manifestó que la base de la transformación de nuestra sociedad está en su recurso humano y en su talento humano.

“Efectivamente, este tipo de iniciativas y programas de créditos condonables, para que los isleños puedan acceder a estudios de educación superior redundan en que trabajemos en ese camino, en la cualificación y generación de valor agregado de lo que son las iniciativas emprendedoras del archipiélago”, puntualizó.